



Visión Policial

Día a Día

Edición No. 237

Managua, 06 enero 2022

Por: Inspector Raúl Sequeira

Policía brinda protección durante primer traslado de Merienda Escolar



Esta mañana la Policía Nacional dio cobertura al primer traslado de la Merienda Escolar correspondiente al año 2022 que el Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, a través del Ministerio de Educación (MINED), está garantizando para los estudiantes de preescolar y primaria de los 153 municipios del país.



Fortaleciendo los derechos de las mujeres nandaimeñas



Un total de 21, 000 mujeres que habitan en el municipio de Nandaimé, continúan fortaleciendo su derecho a una vida libre de violencia, realizando sus jornadas diarias en paz y tranquilidad, seguridad que se refuerza gracias al relanzamiento de la Comisaría de la Mujer en esta ciudad del departamento de Granada, lleva el nombre de la compañera Inspectora Johana Raquel Peinado Cruz.

Esta es la oficina número 101 de Comisaría de la Mujer que se relanza a nivel nacional.



Policía activa ante movimientos telúricos

Ante el movimiento telúrico registrado esta mañana, a eso de las 10: 26 minutos, que tuvo su epicentro 60 km. al suroeste de El Tránsito, con 17 km de profundidad y una magnitud de 6.1 en la escala de Richter, la Policía Nacional se activó en todo el país, tanto en las ciudades como en las costas, a fin de monitorear la situación y resguardar la vida de las personas.

En las imágenes podemos observar tanto a un Oficial de la Policía Nacional que junto a uno de la Naval de Ejército realizan monitoreo en las costas de Masachapa, como a personal policial y no policial que aplican las medidas previstas para estos casos, según lo orientado por Nuestro Buen Gobierno.



Oficiales de San Carlos garantizan Seguridad



De día y de noche, Oficiales de la Delegación Policial de Ríos San Juan, garantizan la Seguridad y tranquilidad de las familias y comunidades de la zona, haciendo patrullaje en barrios, visitas a parques, canchas deportivas y centros recreativos de San Carlos, asimismo realizan confrontas con guardas de seguridad y la correspondiente regulación del tránsito vehicular para prevenir accidentes de tránsito.



Mensaje de la Compañera Rosario Murillo

“También compañeros, tenemos hoy jueves el Relanzamiento de la Comisaría de la Mujer, 21,000 hermanas y hermanos cubiertos, y recordemos que estamos ya trabajando para la estrategia de lucha contra los femicidios.



Aquí estará la Ministra de Educación Lililan, la Ministra de la

Familia Johana, la Ministra de la Juventud, estarán también los movimientos de juventud, la Jefa Nacional de las Comisarías de la Mujer, precisamente, vamos a estar todos articulando esa nueva estrategia que debe servirnos para mejorar el alcance preventivo de las Comisarías de la Mujer en todo el país, es una comisión interinstitucional, vamos a estar hablando más sobre el tema en los próximos días y semanas”.



Siempre activos en las Redes Sociales

¡Una Trinchera que no debemos descuidar!



#JuntoALaComunidad

Con la Comunidad



Centinelas de la Paz
y la Alegría del Pueblo



Buscanos en >



www.policia.gob.ni



Centinelas VP



@vppolicial

#VisionPolicial



visionpolicial



Visionpolicial